

# Fourques Le nouveau passage du Charron inauguré par la CCBTA

« Aujourd'hui nous manquons de médecin, mais il y a 150 ans nous manquions de charrons ! ».

Ce métier ancestral d'artisan spécialiste du bois et du métal était le mécanicien de l'époque explique Gilles Dumas, maire de Fourques. « Et il exerçait où nous nous trouvons aujourd'hui ».

Financé par la communauté de communes Beaucaire Terre d'Argence (CCBTA) à hauteur de 66 000 €, le nouveau passage du Charron de Fourques fait la liaison entre la rue de la République et la place de l'Église qui mène aux arènes. « C'est une réalisation d'anticipation pour l'avenir du village. Et c'était un besoin pour nous, financer par la CCBTA. C'est agréable d'être dans une entité administrative encore assez petite pour que les



■ Le maire et le président de la CCBTA lors de l'inauguration.

volontés des villages soient prises en compte. Ce n'est plus le cas dans les grandes agglomérations par exemple », a détaillé le maire.

Pour Juan Martinez, président de la CCBTA, la volonté est de ne laisser aucune commune sur le côté. « Ici, nous cons-

truisons la mobilité de demain. C'est un projet communautaire qui se réalise ». En plus de cette réalisation, la CCBTA a également financé des travaux de réfection de la rue des Arènes ainsi qu'une partie de la réhabilitation de l'éclairage public du village.